

15 juin 2005 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Lettre de félicitations de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Mohamed El Baradei pour sa reconduction au poste de Directeur général de l'Agence internationale à l'énergie atomique, le 15 juin 2005.

Monsieur le Directeur Général,

C'est avec un très grand plaisir que j'ai appris que le Conseil des Gouverneurs de l'AIEA avait, à l'unanimité, recommandé le 13 juin à la Conférence générale de vous désigner en qualité de Directeur Général de l'Agence pour un troisième mandat et je tenais à vous adresser mes félicitations les plus chaleureuses.

La France entend poursuivre son soutien aux activités de l'AIEA sous tous leurs aspects et veillera à ce que l'Agence dispose de moyens en adéquation avec le mandat que la communauté internationale lui a confié. Dans le contexte de la négociation en cours avec l'Iran, visant à trouver une solution politique durable à la crise de confiance créée par les activités clandestines de ce pays, je tiens à souligner l'importance du rôle de l'AIEA, en particulier en matière de vérification de la suspension par l'Iran de ses activités nucléaires sensibles.

Au-delà, vous savez l'attachement de la France au développement durable, et le rôle que peut avoir à cette fin l'utilisation pacifique de l'énergie nucléaire. Aussi, partageons-nous votre objectif de faire de l'Agence un acteur central du développement de la planète.

Vous renouvelant l'estime et la confiance de la France, je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur Général, l'expression de ma sincère considération. Avec ma bien cordiale estime et mes amitiés.